

Reporte Empresarial



**Por Julio
Pilotzi**

julopilotzi@gmail.com

@julopilotzi

Educación sobre ruedas

Mientras el rezago educativo sigue siendo una deuda pendiente en México, Fundación Traxión, brazo altruista de la empresa de transporte y logística Traxión, a cargo de Aby Lijtszain, avanza con su programa En Ruta por la Educación, que el pasado

6 de febrero inauguró la Ruta 16 en Acatzingo de Hidalgo, Puebla.

El objetivo de esta iniciativa es facilitar el acceso a servicios educativos a jóvenes y adultos de comunidades vulnerables mediante aulas móviles equipadas con tecnología de punta.

Este modelo no es un esfuerzo menor: en 2024 operaron ocho rutas en distintos estados, beneficiando a 17 mil 27 personas y certificando a 3 mil 531 en educación básica.

En Puebla, sus rutas previas lograron más de 2 mil 600 certificados, impactando comunidades como Los Volcanes y San Bartolo.

Ahora, con la mira en 2025, planean expandirse a Tecamachalco, Ciudad Serdán y Tepeaca, donde el rezago educativo afecta a más de 300 mil personas. Un camino largo por reco-

rrer, pero con cada aula móvil, la educación llega más lejos.